

第9回「私と新聞」親子作文コンクール 入賞作品紹介 1

じいちゃん、 ばあちゃんと新聞

大関 幸さん

学校から帰って来て、くしゃくしゃになつた新聞を見ると、「今日もじいちゃん、ばあちゃんは元気だった」とわかります。新聞にたくさんのおじ自がついてれば、じいちゃんがのんびりと何度も何度も新聞を読んだんだろうなとわかります。料理のしようかいやは、い句のページが切りとられていれば、ばあちゃんが、今日もはい句を考え

ていたんだろうなどとか
るからです。だから私は
新聞がくしゃくしゃにな
っていると安心します。
そして、じいちゃんに
今日一番びっくりした記
事を聞いたり、ばあちゃん
にどんなはい句を作つ
たのかを聞いたりして、
たくさん話をします。く
しゃくしゃの新聞も笑つ
ているように見えます。
新聞は読むだけでなく、
じいちゃんとばあちゃん

になります。そういう日は決まって、「じいちゃん」はあちゃんは病院に行っているからです。私は何だかかなしくて、さびしい気持ちになってしまします。新聞もむ表情に見えます。

こんなふうに、私にとっての新聞は、たくさんのニュースや知識を教えてくれるだけでなく、じいちゃん、ばあちゃんが何事もなく一日をぶじ

「今日も新聞がくしゃくしゃでよかつたね」。娘の「くしゃくしゃ」という一言に、私自身が小学生だった遠い昔、父と新聞との毎朝の定番シーソングがよみがえってきた。朝起きると父はすでに茶の間で新聞を読んでるのが当たり前だつた。一ページをじっくりよくり読む父。一通り読めると再度一面から終えると再度一面から読み直す。それを二度ほど繰り返すと朝食となる。幼かった私は父に「何

毎朝の定番シンジンに慣れ切っていた私は、父が新聞を読んでいない日は違和感を覚え、そわそわした気持ちになつたことを覚えている。自分の娘がしわくちゃになった新聞から祖父母の健康や無事を垣間見て「このシンジンがこれからも続けばいい」と願つたその姿は、遠い幼い頃の私自身の姿と重なる。

世代を超えて家族をつなぎ、家族を大切に思う優しさと、当たり前の毎日がどれほど幸せかと教えてくれた新聞。父と私は、祖父母と娘をつけなき絆を深めてくれた新聞。今後も私たちの心の中にたくさんの贈り物を届けてくれることと楽しみにしておこう。

との会話をもよやしてくれます。でも、新聞により目がついていない日は、じいちゃん、ばあちゃんは、今日は具合がわるかったのかなあと、とても心配

にすごいことができたか
を知る目やすともなります。これからは、私が少
しづつじいちゃん、ばあちゃんに新聞を読んであ
げて、いろいろ教えてあげたいと思います。

。しかしやし
何回も読むの?」と聞くと、「一回目より二回目の発見、二回目より三回目のおもしろさがあるんだ」と言う。私はわからなかったようなわからないような返事をしていた。その定番シーンが続きますよ。
朝は新聞を読んでいる父。四十年以上変わらない朝を今もなお迎えることができ正在に嬉しさと幸せを感じる。そして、ずっとこの毎朝の